

---

## Presseinformation / Press Release

---

### **Linde Material Handling in der Schweiz erwirbt renommierte Technologiefirma im Bereich Mobile Automation und stärkt damit seine Position in diesem strategischen Segment**

Dietlikon/Otelfingen – **Linde Material Handling**, ein weltweit führender Hersteller von Gabelstaplern und Lagertechnikgeräten sowie Anbieter von Dienstleistungen und Lösungen für die Intralogistik, hat die Übernahme der **anronaut GmbH** erfolgreich abgeschlossen. Die Akquisition erfolgte im Rahmen der strategischen Stärkung des Mobile-Automation Geschäfts und zur Erweiterung der Angebotspalette.

Über mehr als 25 Jahre hat sich anronaut bei seinen Kunden in Europa durch die erfolgreiche Umsetzung innovativer Automatisierungsprojekte, einen herausragenden Ruf erarbeitet.

Durch den Erwerb gewinnt die Gruppe wertvolles Know-how und erweitert zugleich seine Marktposition beim Angebot von Automatisierungslösungen für anspruchsvolle Einsätze. Mit einem Fokus insbesondere auf innovative Lösungen im Bereich automatisierter Schmalgangstapler (speziell „Mann-unten“) sowie automatisierter Geräte für den Kühlbereich bis -28 Grad Celsius hat anronaut eine einzigartige Expertise entwickelt.

"Die Übernahme von anronaut markiert einen bedeutenden Meilenstein für den Ausbau der Automatisierungskompetenz und des Lösungsportfolios", sagt Rolf Huber, Managing Director Linde Material Handling Schweiz. "Wir sind begeistert über die Möglichkeiten, die sich aus dieser Zusammenführung ergeben, unsere Kunden noch besser zu bedienen und unsere Position als führender Anbieter weiter zu festigen. Beispielsweise werden mit dem Softwareangebot von anronaut Simulationen erstellt, um den zukünftigen Einsatz der mobilen Automationsgeräte abzubilden. Basierend auf diesen Daten können bereits vor der Inbetriebnahme Schnittstellen zu anderen Systemen getestet und später zügig implementiert werden. Durch die integrierte Steuerungslogik können so zukünftige Transportkonzepte anhand von Layouts (Alternativ: Wegekarten), Distanzen, Zeit, gewünschter Verfügbarkeit, Auftragspriorität, etc. vor dem Start des Projekts optimiert und getestet werden."

Die Lösungen von anronaut werden weiterhin in ganz Europa angeboten. Kunden sowie Partner können sich auf die gewohnte Qualität und Zuverlässigkeit verlassen, die durch die jeweiligen Länderorganisationen der Gruppe unterstützt werden. Durch die Übernahme profitieren die Kunden zudem von zukunftssicheren Lösungen in einer grossen, global tätigen Organisation.

#### **Über anronaut:**

Anronaut ist ein führender Lösungsanbieter von Mobiler Automationsgeräten. Mit einem engagierten Team von Experten und einem klaren Fokus auf Kundenzufriedenheit hat sich das Unternehmen einen sehr guten Ruf für Innovation, Qualität und Zuverlässigkeit im Bereich der mobilen Automation erworben.

#### **Über Linde Material Handling:**

Die Linde Material Handling, ein Unternehmen der KION Group, ist ein weltweit führender Hersteller von Gabelstaplern und Lagertechnikgeräten sowie Anbieter von Dienstleistungen und Lösungen für die Intralogistik. Mit einem Vertriebs- und Servicenetzwerk in mehr als 100 Ländern ist das Unternehmen in allen wichtigen Regionen der Welt vertreten.

Rolf Huber  
Linde Material Handling Schweiz AG  
rolf.huber@kiongroup.com

**Linde Material Handling Schweiz AG**  
Hauptsitz  
Alte Dübendorferstrasse 20  
CH-8305 Dietlikon  
Telefon 044 835 23 00  
Telefax 044 835 23 20  
[info@linde-mh.ch](mailto:info@linde-mh.ch)

**Linde Material Handling Schweiz AG**  
Linde Mittelland  
Dünnerstrasse 37  
CH-4702 Oensingen  
Telefon 062 398 40 80  
Telefax 062 398 40 89  
[occasion@linde-mh.ch](mailto:occasion@linde-mh.ch)

**Linde Material Handling Suisse SA**  
Centre Linde  
Bipole ZI/Rue des Petits Champs 15  
CH-1400 Yverdon-les-Bains  
Téléphone 024 426 03 20  
Téléfax 024 426 03 22  
[succ.yverdon@linde-mh.ch](mailto:succ.yverdon@linde-mh.ch)



[www.linde-mh.ch](http://www.linde-mh.ch)

---

## Presseinformation / Press Release

---

### **Linde Material Handling in Switzerland acquires renowned mobile automation technology company, strengthening its position in this strategic segment**

Dietlikon/Otelfingen - Linde Material Handling, a leading global manufacturer of forklift trucks and warehouse trucks as well as a provider of services and solutions for intralogistics, has successfully completed the acquisition of anronaut GmbH. The acquisition was made as part of the strategic strengthening of the mobile automation business and to expand the product range.

For more than 25 years, anronaut has built up an outstanding reputation among its customers in Europe through the successful realisation of innovative automation projects.

Through this acquisition, the group gains valuable expertise and at the same time expands its market position in offering automation solutions for demanding applications. Anronaut has a particular focus on innovative solutions in the field of automated narrow-aisle forklift trucks (especially "man-down") and cold store applications for mobile automation down to -28 degrees Celsius.

"The acquisition of anronaut marks a significant milestone in the expansion of our automation expertise and solutions portfolio," says Rolf Huber, Managing Director Linde Material Handling Switzerland. "We are excited about the opportunities that this acquisition will create to serve our customers even better and further consolidate our position as a leading provider. For example, anronaut's software will be used to create simulations to map the future use of mobile automation equipment. Based on these data, interfaces to other systems can be tested before commissioning and quickly implemented later. Thanks to the integrated control logic, future transport concepts can be optimised and tested based on layouts (alternatively: route maps), distances, time, desired availability, order priority, etc. before the start of the project."

The anronaut solutions will continue to be offered throughout Europe. Customers and partners can rely on the usual quality and reliability, which is supported by the group's respective national organisations. As a result of the takeover, customers will also benefit from future-proof solutions in a large, globally active organisation.

#### **About anronaut**

Anronaut is a leading solution provider of mobile automation equipment. With a dedicated team of experts and a clear focus on customer satisfaction, the company has built a strong reputation for innovation, quality and reliability in the field of mobile automation.

#### **Linde Material Handling GmbH**

Linde Material Handling GmbH, a KION Group company, is a globally operating manufacturer of forklift trucks and warehouse trucks, and a solutions and service provider for intralogistics. With a sales and service network that spans more than 100 countries, the company is represented in all major regions around the world.

Rolf Huber  
Linde Material Handling Switzerland AG  
rolf.huber@kiongroup.com

**Linde Material Handling Schweiz AG**  
Hauptsitz  
Alte Dübendorferstrasse 20  
CH-8305 Dietlikon  
Telefon 044 835 23 00  
Telefax 044 835 23 20  
[info@linde-mh.ch](mailto:info@linde-mh.ch)

**Linde Material Handling Schweiz AG**  
Linde Mittelland  
Dünnernstrasse 37  
CH-4702 Oensingen  
Telefon 062 398 40 80  
Telefax 062 398 40 89  
[occasion@linde-mh.ch](mailto:occasion@linde-mh.ch)

**Linde Material Handling Suisse SA**  
Centre Linde  
Bipole ZI/Rue des Petits Champs 15  
CH-1400 Yverdon-les-Bains  
Téléphone 024 426 03 20  
Téléfax 024 426 03 22  
[succ.yverdon@linde-mh.ch](mailto:succ.yverdon@linde-mh.ch)



[www.linde-mh.ch](http://www.linde-mh.ch)